

**Staatsanwaltschaft**  
Franziskanerhof  
Barfüssergasse 28  
4502 Solothurn

Medienmitteilung

## **Vermisstmeldung vom 18. Juni 2016: Staatsanwaltschaft eröffnet eine Strafuntersuchung**

**Solothurn, 22. Juni 2016 – Seit Samstag, 18. Juni 2016 wird der 12-jährige P. aus Gunzgen vermisst. Aufgrund neuer Hinweise hat die Solothurner Staatsanwaltschaft nun eine Strafuntersuchung eröffnet.**

Im Zusammenhang mit dem Verschwinden von P. hat die Staatsanwaltschaft aufgrund neuer Hinweise eine Strafuntersuchung wegen Entführung gegen Unbekannt eröffnet. Dies unter anderem darum, weil nicht auszuschliessen ist, dass sich P. mit jemandem verabredet haben könnte. Die Ermittlungen gehen aber weiterhin in alle Richtungen und laufen auf Hochtouren. Aufgrund des bisherigen Erkenntnisstandes ist es nach wie vor möglich, dass das Verschwinden von P. in keinem Zusammenhang mit einer strafbaren Handlung steht.

Aus ermittlungstaktischen Gründen können zurzeit keine weiteren Angaben gemacht werden. Wir bitten Sie diesbezüglich um Verständnis. Sobald es die Umstände zulassen, wird die Staatsanwaltschaft schnellstmöglich wieder informieren.

Für Rückfragen: Jan Lindenpütz, Medienbeauftragter, 032 627 63 00, [medien.stawa@bd.so.ch](mailto:medien.stawa@bd.so.ch), heute bis 16.00 Uhr  
Weitere Medienmeldungen: <https://www.so.ch/verwaltung/bau-und-justizdepartement/staatsanwaltschaft/>